

An der Seite der Profis

Märchensommer | Wieder gestalten Kinder aus der Region das Theaterstück mit - als Spielkartensoldaten, Katzen und Blumen.

Von **Carina Rambauske**

POYSBRUNN | Der Märchensommer in Poysbrunn spielt nicht nur jedes Jahr interaktives Wandertheater für Kinder, sondern lädt auch jedes Jahr Kinder aus der Umgebung ein, das Stück mitzugestalten.

So auch heuer, bei „Alice im Wunderland - neu erträumt“, bei der die 17 mitwirkenden Kinder im Alter zwischen sieben und elf Jahren als Spielkartensoldaten, Fische, sprechende Blumen oder auch in der Hauptrolle der Katze „Dreamy“, die der Auslöser für die Reise ins Wunderland ist, mitwirken. Viele von ihnen sind schon langjährige Märchensommer-Fans und können sich durchaus mit der Idee, selber einmal Schauspieler zu werden, anfreunden. „Es ist eine langjährige und schöne Tradition, dass einige Kinder aus der Umgebung mitspielen“, so Intendantin Nina Blum.

Doch auch wenn es Spaß macht, mit echten Schauspielern zusammen zu arbeiten, ist es dennoch keine leichte Aufgabe, bemerken die Kinder. „Es ist

echt schwierig. Am Anfang habe ich immer meine Miaus vertauscht“, erzählt beispielsweise die neunjährige Michaela Handschuh. Sie verkörpert die Figur der Katze „Dreamy“ und muss sich nicht nur wie eine Katze an Alice schmiegen, sondern auch zum genau richtigen Zeitpunkt das passende „Miau“ zum Besten geben.

„Man muss auf jeden Fall immer gut hinhören, was Nina oder die Schauspieler zu einem sagen“, fügt Selina Neukam hinzu, die eine sprechende Rose

verkörpert und auf das Stichwort von der Raupe aus ihrem Versteck hinter einem Vorhang treten muss. Vorher muss sie jedoch ganz ruhig sein und sich nicht bewegen, da die Theaterbesucher sie nicht bemerken dürfen.

Genauso viel Spaß wie auf der Bühne haben die 17 jungen Theatermitwirkenden auch abseits von dieser. Gemeinsam beleben sie das Schlossgelände Poysbrunn und machen es zu ihrem ganz persönlichen Wunderland.



Termine und Infos

Das interaktive Wandertheater für Kinder ab vier Jahren „**Alice im Wunderland - neu erträumt**“ im Schloss Poysbrunn ist noch am 25., 26. und 27. Juli und am 1., 2., 3., 8., 9., 10., 15., 16., 17., 22., 23. und 24. August zu sehen.

Beginn: freitags um 16 Uhr und samstags und sonntags jeweils um 11 und 16 Uhr.

Karten erhältlich bei Ö-Ticket (01 96096), Wien-Ticket (01 58885) und in allen Raiffeisen-Banken in Niederösterreich und Wien.

Informationen und Restkarten unter der Märchensommer-Hotline 0699 13 44 11 44.

www.maerchensommer.at

Die mitwirkenden Kinder beim Märchensommer in Poysbrunn schlüpfen abwechselnd in die Rollen von Katze Dreamy, Fisch, sprechenden Blumen und Co. Im Bild: Miriam Riemerth, Laura Pitsch, Michaela Handschuh, Larissa Ramos, Alice Böhm, Samuel Vinzens, Maximilian Ramos und Selina Neukam mit Intendantin Nina Blum und Alice-Darstellerin Elisabeth Nikoletta Halikiopoulos.
Foto: Carina Rambauske

NOÖN

NON/Mistelbach

Seite 45 / 22. Juli 2014 / Gesamtauflage: 170231

An der Seite der Profis



Märchensommer